
 

 

 

 

  

        

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

                                    

         

 

 

 

 

 

 

                                              

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー活動の根源でも

ある「奉仕」を通じてロータリ

ーライフを楽しみましょう！ 

 
 

ロータリー活動の根源でもある「奉仕」を通じてロータリーライフを楽しみましょ

う！ 

 

 

会長       増田  徹 

会長エレクト   山口久仁幸 

副会長      槙  孝夫 

幹事       千葉 秀樹 

クラブ広報    西田 宗平 

ＳＡＡ      磯  利昭 

会計       森田 康之 ♣本日のＢＧＭ♣   演奏 佐分理恵 

 

川口北ロータリークラブ 

 例会場：川口市芝新町 9-10 東京信用金庫 蕨支店 2Ｆ 

例会日：毎週水曜日 点鐘 12：30 

事務所：〒333-0866  川口市芝 2-4-25 

TEL : 048-423-0440  FAX : 048-261-9756 

E-Mail : kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp 

 

No. 23 

【本日のプログラム】 

第 1853 回 

4 月 16 日（水） 

★ 関口 博正 

パストガバナー 

      (杉戸 RC) 

 

  

【次回のプログラム】 

第 1854 回  

4 月 23 日（水） 

★次年度地区協議会 

  次年度各委員長報告 

 

 国際ロータリー第 2770 地区 第 12 グループ 

 

第 1851・52 回 4 月 2 日(水)・6 日(日) 例会記録 

 

 

4 月Ｒレート＝102 円 

TEL:048-264-5020
mailto:kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ります。それぞれ各人色々な事情があるでしょうが、

誰かがやるだろうではなく、どなたかがやっていた

だけませんでしょうか？みんなで話し合わなければ

ならないと思います。宜しくお願い致します。私の

年度も残り 3 カ月となりました。今私のやるべきこ

とは次年度への申し送りです。特にクラブ外の人達

との関わりを持つ事業については、今年度中に方向

性を出さなければならないと思っています。これが

7 月スタ－トの弊害かもしれませんが、今日は森川

さんが欠席ですが、青少年交換事業の問題点、交換

留学生に対する川口北高校への我がクラブとしての

対応、川口むさし野ロ－タリ－クラブとの関わりに

ついて、いくつか早めに方向を決めなければならな

い問題があります。やりっぱなしではなく、山口さ

んとよく話し合って次年度に引き継ぎたいと思いま

す。今日はこの後川口北高校の男座理佳子さんの韓

国訪問の報告があります。カルチャ－ショックを肌

で感じたことや、言葉の壁で困惑したことがあった

ようでありますその辺のお話をいただきますので会

長あいさつはこれで終わります。 

 

 ★増田 徹会長挨拶★ 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは、またカレンダ―が一枚めくら

れて 4 月が始まりました。別れの 3 月から出会い

の 4 月。正月が年の始めなら 4 月は年度の始めと

でも言いましょうか。学校、職場等のスタ－トであ

ります。私たちは 1 月、4 月の区切りには慣れて

いるのですが、どうも区切りが悪いのは7月から6

月までというロ－タリ－年度です。なかなか馴染ま

ない区切りです。この区切りはそもそもロ－タリ－

クラブの発祥地アメリカで決めたことであります

が、どうやら 1913 年今から 101 年前の 4 月に

国際ロ－タリ－の理事会において会計年度を 6 月

で終わらすことに決定したようであります。決定し

た経緯は定かではありませんが、それ以来 100 年

以上この 7 月～6 月の年度で動いているわけであ

ります。さて話は変わりますが、先週山口会長エレ

クトがペッツ報告の冒頭に話ました次次年度会長

が未だ決定していない点、今この時期山口さんは次

年度について組織の在り方、予算の組み方、一番悩

ましている時期だと思います。そんな時に本来悩ま

なくてもいいはずの次次年度会長のポジションに

名前を入れられない辛さ。大変申し訳なく思ってお

ります。この問題は会員みんなで考えて下さい。こ

の問題が解決しないと 40 年で川口北ロ－タリ－

クラブは終わります。現会員の中で会長経験をされ

ていない方が 10名いらっしゃいます。他のクラブ

では歴代会長が 2 度目の会長をされるところもあ 

★千葉 秀樹幹事報告★ 

1.  4 月例会スケジュール 

4/02 障害者施設「太陽の家」 

    所長 松本 哲様卓話 

4/06 花見例会 

4/09 休会（花見例会の振替） 

4/16 パストガバナー 

関口 博正様(杉戸 RC)卓話  

4/23 次年度各委員長 地区協議会報告 

4/30 休会 （第 6 条 1 節） 

2.  地区セミナースケジュール 

4/15  国際奉仕部門セミナー 13：30 点鐘 

さいたま市民会館浦和  

4/18 地区協議会 大宮ソニックシティー 10:20 点鐘 

4/27  ＲＬＩパートⅢ 受付午前 9時  埼玉会館 

3. その他 

4/12 川口北東 RC創立 30 周年式典 

    場所：リリア 1F 展示ホール 受付 15時 

4/28 戸田 RC オープン例会 

       場所：戸田文化会館４F 登録 18時 
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★インターアクト帰国報告★ 

埼玉県立川口北高等学校   男座 理佳子さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

私はこの春、川口北ロータリークラブと川口北高校

インターアクト部の縁から、韓国研修に参加しまし

た。今回の韓国研修に先立ち、川口北ロータリーク

ラブのホスト募集に応募して、去年の１月に韓国の

女子高生のホストファミリーをしました。当時の日

韓関係はとても冷えきっていましが、民間の国際交

流の大切さと、日本文化の発信の意義を身をもって

知った私は、韓国の女の子を受け入れたいと思いま

した。彼女は我が家の滞在を喜び、感激してくれま

した。母の手料理を喜び、父の親切に感動し、私達

はとても仲良くなりました。１年たった今も彼女と

連絡を取り合っています。今年もロータリークラブ

からホストファミリーの募集が来ました。私は去年

の経験を元に喜んで韓国の女の子のホストをしまし

た。２年連続で韓国のホストをしたのは、この経験

が良いことを知っていたからです。今年の子とも仲 

 

 

 

 ★交換留学生アドリアン君挨拶★ 

皆さんこんにちは。お久しぶり 

です。先月は、広島・奈良へ行 

ってきました。原爆ドームや厳 

島神社、東大寺などを見学しま 

した。とても美しい所ばかりで 

した。お土産を買うつもりでしたが、ホテルに財布

を忘れてしまい、買うことが出来ませんでした。ま

た、ホストファミリーが変わりました。柿木ファミ

リーにはとても親切にしてもらっています。 

★委員会報告★ 

新世代委員会       切通 勇次委員長 

少年サッカー大会の時期になりま 

した。今年度は、5/17(土)です。 

今年度はトロフィー等の負担はせ 

ずに、必要な商品をリストアップ 

していただき、商品を負担するこ 

とになりました。また、今回は川 

口北・川口むさし野 RCとの合同例会になる予定で

す。また、少年たちとロータリーの会員とのフット

サルも行いますので、スニーカーや動きやすい服装

でご参加ください。 

ロータリー財団      今村  勲委員長 

財団へご寄附の協力をいただい 

ておりましたが、何とか地区の 

求める数字に近づいてきました。 

世界中では、会員 1名に 100 

ドルを寄付していただいており 

ますが、我々の所属する第 27 

70 地区は、成績が良く 1 名 200 ドルをお願いし

ております。強制ではありませんが、毎年何とかク

リアはしてきております。今年度はあと少しでクリ

アできますので、まだの方はどうぞよろしくお願い

いたします。 

親睦委員会         西田 宗平委員 

6/28.29 の親睦旅行での変更がございます。2 日

目のゴルフコースがなくなり、観光コース 1 本と

なります。また、ツアーの予約を 15名で取ってお

りキャンセルやレンタカー、部屋割等もありますの 

 

 

で、早めに出欠席を取らせていただきます。よろしく 

お願いいたします。 

1 日目 羽田空港(10 時)➠新千歳空港➠ 

(レンタカー)小樽 13 時着(昼食観光)➠ホテル 

(16：30)➠(バス移動)札幌ビール園 

2 日目 札幌中央市場朝市(朝食＆お土産)7 時 

～10 時➠大倉山ジャンプ場＆ウィンターミュジアム 12 時発➠ 

サッポロビール工場見学(昼食)16 時発➠新千歳空港 17 時発 

次年度から     山口 久仁幸会長エレクト 

4 月 18日（金）次年度の地区 

協議会が開催されます。関係者 

の方はどうぞよろしくお願いい 

たします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

良くなりました。彼女は我が家の滞在が「短いです。」 

とすごく残念がりました。２年連続で私は韓国訪日

団の交流会に参加しましたが、二回共とても素晴ら

しかったです。その際は川口北ロータリークラブが

送迎して下さりお世話になりました。ただ、日本に

来てくれて我が家で「おもてなし」をするのは良い

として、この時期に日本の女子高生が韓国の家庭に

ホームステイすることに対しては、両親も私も不安

がありました。韓国の同年代の人達と仲良くなれた

にも関わらず、心配するなんておかしいかもしれま

せん。ですが、ホームステイ先が韓国に行くまでわ

からない、相手の名前も家族構成もわからない等、

現地情報が少ないこと、日韓関係の悪化、高校から

私１人だけ参加なのも心細さに拍車をかけました。

ですが先生や顧問に励まされて参加致しました。そ

して、私の不安は杞憂であったと、ここに記します。

ホストファミリーはとても親切でした。特にお父さ

んお母さんが初めてのホストにノリノリでした。お

父さんはロータリークラブの会長さんで、すごく面

白いお父さんでした。まったく英語が通じない家庭

でしたが、翻訳機を通じて会話しました。一緒にホ

ームステイした子が二回目の経験者で、韓国語を通

訳してくれて助かりました。英語が通じないのは正

直ショックでしたが、ジェスチャーでも気持ちは通

じます。そして私はいろんな韓国料理を御馳走にな

りました。サムゲタン、オリコギ、ピビンバ、どれ

も美味しかったです。国際交流の大切さ、異文化交

流と相互理解の大切さ、言葉ではなく体験すること

の大切さを改めて感じました。こうした機会の重要

性をもっと広く伝えたいと思います。支援して下さ

ったロータリークラブの皆様、先生方、韓国のホス

トファミリー、送り出して下さった両親、本当に感

謝しています。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★本日の卓話★ 

    社会福法人みぬま福祉会 

      「太陽の家」所長 松本 哲 様 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。また、お花見のご招待、非常食

のご寄附をいただき大変ありがたく思っておりま

す。いつもご協力をいただき感謝申し上げます。本

日は「太陽の家」のお話をさせていただきます。太

陽の家は、家族、教員が集まって入所の希望があれ

ばいつでもだれでも利用ができる施設を作ろうと思

い始めました。希望があればいつでも、だれでも利

用ができるとは当たり前のことですが、しかし、国

や市の考えは「好きで障害の重い人を集めるのだか

ら、行政には決して頼らないでください」と言われ

たのが、今から 30 年前のことです。それから 30

年が経ち、今は市の方から「川口の福祉を支えて来

たのは太陽の家でした」と評価をいただいておりま

す。太陽の家の実態を見ながら、市がいろいろな制

度を考えてくれる所まで来ました。太陽の家を利用

している方は、自閉症と重度の知的障害のある方で

す。太陽の家ができ 30 年経ちましたが、その当時

17～18 歳だった子は、今は 50歳になります。そ

こで問題になっていることは、ご家族の方が 80 歳

前後になってきていることです。そうなると、ご家

族の方が亡くなるという問題が大きくなってきまし

た。障害がある方が「死」をどのように理解をする

のだろうか。「死」が分かるのだろうか。重い知的障

害がある方にこの「死」をどう理解をさせたらいい

のか。それは、我々のとても重い課題であります。

私もそうでしたが、親が生きている間はいることが

当たり前ですよね。ところが亡くなった時、我々は

受け入れることができます。しかし、重度の知的障

害のある方にとっては、ものすごく困難で理解する

ことが出来ません。メンタルバランスを崩し、とて

も状態が悪くなるのをたくさん見て来ました。それ 

★出席報告★ 

 

会員 出席 計算 MU % 

24 

 

14 20 2 80 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

に、親の死に目はどんなに多くても 2 回だから、慣

れることもありません。説明も難しい。だったら実

感をしてもらうことにしました。お通夜・告別式・

火葬場・・・いろいろとありましたが、こうして実

感を積み上げること、現実を見せることで、諦めが

つくことが分かりました。そうしますと、本人が壊

れることがなく、その後安定してしあわせに暮らす

ことができるからです。また、私たちの「太陽の家」

は、行き場のない障害の重い方の最後の場所です。

しかし、行き場のない人たちを大切にしてみたら、

実は「地域」や「行政」を変えているのです。私の

感覚は、「戦友」みたいな感じです。だから、彼ら

を「仲間」と呼びます。その仲間たちは、地域で皆

さんにご理解をしていただきながら、地域の一員と

してがんばることが、一番の望みです。今後ともど

うぞよろしくお願いいたします。本日は貴重なお時

間をありがとうございました。 

太陽の家のご紹介 

無認可施設の運営から始まったみぬま福祉会が、障

害を持った仲間たちの生活や労働を安定したもの

にしたいと考えて、無認可施設の始まった年から運

動を始め、1986 年 4 月に認可施設「川口太陽の

家」を開所しました。現在仲間たちの仕事は開所当

時からあるウエス等の仕事から、創作活動へと仕事

の幅が広がっています。 

 

 

★4/2 ニコニコ報告★ 

槙  孝夫副会長 

増田  徹 松本様本日は宜しく 

お願いします。男座 

さんお帰りなさい。 

千葉 秀樹 お客様ようこそ。 

今村  勲 松本所長卓話ありがとうございま

す。 

切通 勇次 男座さん帰国報告ありがとうござ

います。 

小林  忠 松本さん卓話宜しくお願いします。 

菅  祐伸 松本様よろしくお願いします。 

西田 宗平 4/6まで桜が持つでしょうか。 

延島 三男 桜の花も満開良い季節になりまし

たネ。 

藤原 忠雄 花が満開ですね。4/6 までは持つ

と思います。 

槙  孝夫 松本様卓話宜しくお願いします。 

森田 康之 「太陽の家」松本所長さん卓話楽し

みにしています。 

山口久仁幸 花見の季節となりました。4/6 も

このままだといいですね。 

 

12 口 16,000 円 累計 743,000 円 

★4/6 ニコニコ報告★ 

増田  徹 お花見楽しみましょう。 

磯  利昭 本日もよろしくお願いいたします。 

藤原 忠雄 花見例会良い事です。毎年やらなく

てはね。  

森田 康之 花見例会楽しみです。 

 

4 口 6,000 円 累計 749,000 円 

 ♦社会奉仕事業♦ 

「太陽の家」の皆様のご希望で非常食を 

寄贈させていただきました。 

★寄贈★ 



 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4/6 花見例会 

      上谷沼運動公園植樹地域にて    

障害者施設「太陽の家」

「わかくさ会」の方々を

ご招待し、戸田 RC の皆

様といっしょにお花見

をしながら、バーベキュ

ーを楽しみました！！ 


